

Anleitung für den online-Ticketkauf

1. Sie öffnen in ihrem Browser unsere Homepage: **www.chor-osgs.at** und klicken auf **Tickets**. Hier finden Sie Informationen über den Vorverkauf und einen Button **Tickets kaufen**. Über diesen Link gelangen Sie auf unseren Ticketshop.
2. Sie wählen eine Vorstellung. ➡ (A)



Website des Veranstalters

● Tickets verfügbar ● Tickets an der Tages-/Abendkasse verfügbar ● Vorverkauf beendet ● Ausverkauft

Event	Datum	Ort	Status
 70s Jukebox - von Abba bis Zawinul	17.5.2019 Türöffnung 19:00 Beginn 19:30	Bad Hall Trinkhalle Bad Hall	● 
 70s Jukebox - von Abba bis Zawinul	18.5.2019 Türöffnung 19:30 Beginn 20:00	Kirchdorf an der Krems Kulturzentrum Kirchdorf	● 
 70s Jukebox - von Abba bis Zawinul	19.5.2019 Türöffnung 17:30 Beginn 18:00	Kirchdorf an der Krems Kulturzentrum Kirchdorf	● 



3. Auf der folgenden Seite finden sie genauere Informationen zu der gewählten Vorstellung. ➡ (B)
4. Falls Sie einen **Promocode** erhalten haben, lesen sie bei **Punkt 10** weiter!
5. Bei Vorstellungen mit Saalplan (BILD 1) wählen sie nun **Sitzplätze auf dem Saalplan buchen** ➡ (C)
- bitte bei **Punkt 7** weiterlesen!
6. Gibt es bei einer Vorstellung freie Platzwahl (BILD 2), so wählen Sie einfach die entsprechende Anzahl an gewünschten Eintrittskarten ➡ (D) und klicken danach auf **In den Warenkorb**
- bitte bei **Punkt 8** weiterlesen!

BILD 1

Die OSGS präsentieren Songs aus den Siebzigerjahren. Von Queenklassikern, über souliges von Steve Wonder, bis zu großartigen Songs von David Bowie, ist alles vorhanden!

Samstag, 18. Mai 2019
Zum Kalender hinzufügen

Kulturzentrum Kirchdorf
Pernsteinerstraße 40
4560 Kirchdorf an der Krems
Österreich

Türöffnung 19:30
Beginn 20:00
Ende 22:30

TICKETS KAUFEN

Ich möchte einen Promocode eingeben

PayPal Mastercard VISA American Express

SITZPLÄTZE AUF DEM SAALPLAN BUCHEN

BILD 2

Die OSGS präsentieren Songs aus den Siebzigerjahren. Von Queenklassikern, über souliges von Steve Wonder, bis zu großartigen Songs von David Bowie, ist alles vorhanden!

Freitag, 17. Mai 2019
Zum Kalender hinzufügen

Trinkhalle Bad Hall
Kurpromenade 1
4540 Bad Hall
Österreich

Türöffnung 19:00
Beginn 19:30
Ende 22:00

TICKETS KAUFEN

Ich möchte einen Promocode eingeben

Erwachsener	EUR	13.00	0	▼
Schüler	EUR	5.00	0	▼

PayPal Mastercard VISA American Express

IN DEN WARENKORB

7. Bei **Saalplantickets** wählen sie die gewünschten **Sitzplätze** aus ➡ (E).

Diese werden nun im rechten Bereich angezeigt. Wählen Sie nun für jedes Ticket eine entsprechende **Kategorie** ➡ (F) (Erwachsener oder Schüler)

Danach unten rechts auf **Tickets buchen** ➡ (G) klicken

The screenshot displays a ticket booking interface. On the left, a seating chart shows two main sections of seats. A yellow arrow labeled 'E' points to two orange seats in the left section. Below the main sections is a single row of seats. On the right, a summary panel titled 'Ihre Sitzplätze:' lists the selected seats. The first entry is 'Sektor: Saal, Reihe: 3, Sitz 8' with a price of 'EUR 13.00' and a dropdown menu set to 'Erwachsener'. A yellow arrow labeled 'F' points to this dropdown. The second entry is 'Sektor: Saal, Reihe: 3, Sitz 7' with a price of 'EUR 5.00' and a dropdown menu set to 'Schüler'. Below this, a dropdown menu is open, showing options: 'Ticket wählen', 'Erwachsener', and 'Schüler'. At the bottom of the summary panel, the total price is 'EUR 18.00'. A yellow arrow labeled 'G' points to an orange button labeled 'TICKETS BUCHEN'.

8. Nun sehen Sie noch eine **Übersicht** ➡ (H) ihrer ausgewählten Eintrittskarten. Standardmäßig ist die optionale **Ticketversicherung** ➡ (I) angehakt (Achtung: Zusatzkosten!) diese können sie jedoch auch deaktivieren!

Sie haben nun 3 Auswahlmöglichkeiten, ihrer Tickets zu bestellen:

- Sie können **als Gast buchen** ➡ (J) (siehe Abbildung)
- oder sie haben die Möglichkeit eine **Konto bei Ticketino** zu erstellen ➡ (K)
- Falls sie bereits einen Ticketino-account haben, können sie sich damit entsprechend anmelden. ➡ (L)

Geben Sie entsprechend die benötigten Kontaktdaten ein ➡ (M) und fahren Sie fort ➡ (N)

The screenshot shows a checkout page with the following elements and annotations:

- H:** Points to the first ticket card: "Erwachsener: EUR 13.00", "Sitzplatz: Reihe 3, Sitz 11".
- I:** Points to the "TICKETVERSICHERUNG" section, which includes a checkbox and text: "Mit dem Abschluss der Ticketversicherung (EUR 0.80) erhalten Sie im Verhinderungsfall den Ticketpreis zurück erstattet. Details und AVB finden Sie hier".
- J:** Points to the button "Ich möchte als Gast buchen ohne ein Profil anzulegen".
- K:** Points to the button "Ich bin Neukunde".
- L:** Points to the button "Ich habe bereits ein Konto bei TICKETINO".
- M:** Points to the "Vorname *" input field in the "RECHNUNGSADRESSE" section.
- N:** Points to the orange button "ALS GAST WEITERFAHREN".

The "RECHNUNGSADRESSE" section contains the following fields:



- Anrede: --- Bitte wählen ---
- Vorname *: Max
- Nachname *: Mustermann
- Firma: (empty)
- Strasse *: Musterstraße 1
- PLZ */Stadt *: 1234, Musterstadt
- Land *: Österreich
- E-Mail *: max@musteremail.at


The "LIEFERADRESSE" section includes a checkbox: "Eine abweichende Lieferadresse verwenden".

9. Nun müssen sie die **Lieferart** ➡ **(O)** und die **Zahlungsart** ➡ **(P)** wählen. Wir empfehlen ihnen die Tickets selber auszudrucken „**Print at Home**“! Als Zahlungsmittel empfehlen wir Mastercard/Visa, da hier keine Zusatzgebühren verrechnet werden! Danach einfach auf **Bestellen** ➡ **(Q)** und der Bezahlungsabwicklung folgen! **FERTIG!!!**


WARENKORB LIEFER- UND ZAHLUNGSOPTIONEN BESTÄTIGUNG


WÄHLEN SIE EINE LIEFERART



Print at Home/Mobile Ticket  Keine Versandkosten. Sie drucken Ihr Ticket selber aus. 
[Weitere Infos](#) ▾

Postversand 
Es fallen geringe Versandkosten an.
[Weitere Infos](#) ▾

WÄHLEN SIE EINE ZAHLUNGSART

PayPal 
Zusatzgebühr von CHF + 4.9%; EUR + 3.9%
[Weitere Infos](#) ▾

MasterCard 
Keine Zusatzgebühr
[Weitere Infos](#) ▾

Visa  
Keine Zusatzgebühr
[Weitere Infos](#) ▾

ZUSAMMENFASSUNG


70S JUKEBOX - VON ABBA BIS ZAWINUL
18.5.2019 20:00
Kulturzentrum Kirchdorf, Kirchdorf an der Krems

Erwachsener	EUR 13.00
Schüler	EUR 5.00

Total inkl. MWST **EUR 18.00**

Mit einem Klick auf "Zahlungspflichtig bestellen" werden Sie zu unserem externen Zahlungsanbieter weitergeleitet.

Mit Ihrer Bestellung akzeptieren Sie unsere [Allgemeinen Geschäftsbedingungen](#).

 **BESTELLEN**

Achtung: folgende Seiten sind nur für Inhaber eines Promocodes relevant!

10. Klicken Sie auf **Ich möchte einen Promocode einlösen** ➡ (R).

Geben Sie dachach ihren Code ein und klicken Sie auf **Einlösen**.

Bei Vorstellungen mit **freier Platzwahl** lesen Sie bitte bei **Punkt 12** weiter! Bei Konzerten mit Saalplanbuchung öffnet sich automatisch der Übersichtsplan.

11. wählen sie die gewünschten **Sitzplätze** aus ➡ (S). Diese werden nun im rechten Bereich angezeigt.

Wählen Sie nun für jedes Ticket eine entsprechende **Kategorie** ➡ (T) mit dem Kürzel ***PROMO*** (*PROMO* Erwachsener oder *PROMO* Schüler).

Falls Sie zusätzliche Tickets **kaufen** möchten wählen sie entsprechend eine Kategorie **ohne** *PROMO*.

Danach unten rechts auf **Tickets buchen** ➡ (U) klicken. Weiter gehts bei **Punkt 8**

The screenshot shows the event page for '70s Jukebox - von Abba bis Zawinul'. At the top, there is a banner with the event title and a small image of a jukebox. Below the banner, the text reads: 'Die OSGS präsentieren Songs aus den Siebzigerjahren. Von Queenklassikern, über souliges von Steve Wonder, bis zu großartigen Songs von David Bowie, ist alles vorhanden!'. The event details include the date 'Samstag, 18. Mai 2019', the location 'Kulturzentrum Kirchdorf', and the start time '19:30'. There is a 'TICKETS KAUFEN' section with a yellow arrow pointing to the button 'Ich möchte einen Promocode eingeben'. Below this, there are logos for payment methods like PayPal, Mastercard, VISA, and American Express. At the bottom, there is an orange button labeled 'SITZPLÄTZE AUF DEM SAALPLAN BUCHEN'.

The screenshot shows the seat selection interface. On the left, there is a grid of seats with a yellow arrow pointing to two orange seats. On the right, there is a panel titled 'Ihre Sitzplätze:' showing the selected seats: 'Sektor: Saal, Reihe: 3, Sitz 11' and 'Sektor: Saal, Reihe: 3, Sitz 12'. Below the grid, there is a yellow arrow pointing to the 'TICKETS BUCHEN' button at the bottom right. The total price is shown as 'EUR 0.00'.

12. Nachdem sie den Promocode eingelöst haben ➡ (V) erscheinen neue Ticketkategorien (*PROMO*) ➡ (W), die sie entsprechend wählen können. Natürlich können sie jederzeit zusätzlich Karten kaufen. Dazu wählen sie die gewünschte Anzahl der entsprechenden „normalen“ Kategorie. ➡ (X),

Nachdem sie ihre gewünschten Tickets gewählt haben auf **In den Warenkorb** klicken. ➡ (Y)

Weiter gehts bei **Punkt 8**

The screenshot shows a ticket purchase interface for an event on Friday, May 17, 2019, at the Trinkhalle Bad Hall. A promotional code Z24MG25 has been successfully entered and applied, resulting in a new 'Promo' category being added to the list of ticket options. The interface includes a calendar icon, event details, location information, and a list of ticket categories with their respective prices and quantities. A 'DRUCKEN' button and social media icons are also visible. Payment logos for PayPal, Mastercard, Visa, American Express, and Swiss Post are shown at the bottom. A prominent orange button labeled 'IN DEN WARENKORB' is located at the bottom right.

Die OSGS präsentieren Songs aus den Siebzigerjahren. Von Queenklassikern, über souliges von Steve Wonder, bis zu großartigen Songs von David Bowie, ist alles vorhanden!

Freitag, 17. Mai 2019
Zum Kalender hinzufügen

Türöffnung 19:00
Beginn 19:30
Ende 22:00

Trinkhalle Bad Hall
Kurpromenade 1
4540 Bad Hall
Österreich

Karte anzeigen
Website des Veranstalters

DRUCKEN

f t w e x in +

TICKETS KAUFEN

Z24MG25 **EINLÖSEN** ENTFERNEN

Der Promotionscode wurde erfolgreich eingelöst. Die neue Ticketkategorie wird nun bei der Auswahl ganz unten angezeigt

Erwachsener	EUR	13.00	0	▼
Schüler	EUR	5.00	0	▼
* Promo * Erwachsener	EUR	0.00	0	▼
* Promo * Schüler	EUR	0.00	0	▼

PayPal Mastercard VISA AMERICAN EXPRESS SWISS POST

IN DEN WARENKORB